

ABSTRAK

Fuaddin Juliansyah, 17102163011, 2020, *Persepsi Ulama Nahdlatul Ulama dan Muhammadiyah Tulungagung tentang Sumber Dana Kas Mushola dari Hasil Menjual Kulit Hewan Kurban. (Studi Kasus di Mushola Rohmatulloh Desa Pucungkidul Kecamatan Boyolangu Kabupaten Tulungagung)*, Jurusan Hukum Keluarga Islam, IAIN Tulungagung, 2020, Pembimbing: Dr. Ahmad Musonnif, M.H.I.

Kata Kunci: Presepsi Ulama, Dana Kas Mushola, Menjual, Kulit Hewan Kurban

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya praktik menjual kulit hewan kurban di mushola Rohmatulloh Desa Pucungkidul Kecamatan Boyolangu Kabupaten Tulungagung setiap kurban oleh ta'mir mushola dan panitia pelaksana. Praktik tersebut dilakukan dengan alasan karena tekstur kulit hewan kurban yang alot sehingga sulit dibagi, daripada kulit tersebut terbuang, maka ta'mir mushola dan panitia pelaksana berinisiatif untuk menjualnya. Hasil dari penjualan tersebut nantinya dimasukkan ke kas mushola dan sebagian juga dimanfaatkan untuk memenuhi kebutuhan yang diperlukan dalam pelaksanaan kurban di tahun berikutnya.

Rumusan masalah yaitu (1) bagaimana pandangan ulama Nahdlatul Ulama dan Muhammadiyah Tulungagung tentang hukum praktik menjual kulit hewan kurban untuk dimasukkan ke dalam dana kas mushola (2) bagaimana pandangan ulama Nahdlatul Ulama dan Muhammadiyah Tulungagung tentang status kehalalan dari dana kas mushola yang salah satu dananya bersumber dari hasil menjual kulit hewan kurban. Tujuan dari penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui pandangan ulama Nahdlatul Ulama dan Muhammadiyah Tulungagung tentang hukum praktik menjual kulit hewan kurban untuk dimasukkan ke dalam dana kas mushola (2) untuk menjelaskan pandangan ulama Nahdlatul Ulama dan Muhammadiyah Tulungagung tentang status kehalalan dari dana kas mushola yang salah satu dananya bersumber dari hasil menjual kulit hewan kurban.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan hukum Islam. Lokasi penelitian ini adalah para tokoh ulama Nahdlatul Ulama dan Muhammadiyah dengan memohon ijin melalui kantor PCNU Kabupaten Tulungagung dan kantor PDM Kabupaten Tulungagung. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini adalah (1) menurut ulama Nahdlatul Ulama, praktik menjual kulit hewan kurban adalah haram hukumnya, sedangkan menurut ulama Muhammadiyah, menjual kulit hewan kurban boleh, selama hasil penjualannya tidak untuk kepentingan individu orang yang berkorban. (2) Menurut ulama Nahdlatul Ulama dana hasil penjualan kulit hewan kurban adalah haram, sedangkan menurut ulama Muhammadiyah dana hasil penjualan tersebut halal, hasil penjualan tersebut juga dapat dimanfaatkan untuk memenuhi keperluan yang dibutuhkan pada pelaksanaan kurban.

ABSTRACT

Fuaddin Juliansyah, 17102163011, 2020, *Perception of Nahdlatul Ulama and Muhammadiyah Tulungagung on the Sources of Mushola Cash Funds from Selling Sacrificial Animal Skins. (Case Study in Mushola Rohmatulloh Pucungkidul Village Boyolangu District Tulungagung Regency)*, Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Law, State Islamic Institute of Tulungagung. Advisor: Dr. Ahmad Musonnif, M.H.I.

Keyword: Perception of Ulama, Mushola Cash Fund, Sell, Sacrificial Animal Skin

This research is motivated by the practice of selling sacrificial animal skins in the Rohmatulloh mosque in Pucungkidul Village, Boyolangu District, Tulungagung Regency, every sacrifice by the mushola ta'mir and the organizing committee. The practice was carried out on the grounds that the texture of the skin of the sacrificial animal was tough so it was difficult to divide, rather than the skin being wasted, the ta'mir mushola and the organizing committee took the initiative to sell it. The proceeds from the sale will be put into the mosque's cash and some will also be used to meet the needs needed in the implementation of sacrifices in the following year.

The problem formulation in this research is: (1) how the Nahdlatul Ulama and Muhammadiyah Tulungagung views about the law of the practice of selling sacrificial animal skins to be included in the prayer fund. (2) how the Nahdlatul Ulama and Muhammadiyah Tulungagung views about the halal status of the mushola cash fund, one of the funds sourced from the proceeds of selling sacrificial animal skins. The purpose of this research is (1) to find out the views of Nahdlatul Ulama and Muhammadiyah Tulungagung scholars regarding the law of the practice of selling sacrificial animal skins to be included in the prayer fund. (2) to explain the views of the Nahdlatul Ulama and Muhammadiyah Tulungagung ulama about the halal status of the mushola cash fund, one of the funds sourced from proceeds from selling sacrificial animal skins.

This type of research is field research with a Islamic law. The location of this research is Nahdlatul Ulama and Muhammadiyah ulama leaders by requesting permission through the Tulungagung Regency PCNU office and the Tulungagung Regency PDM office. Data collection techniques in this research are by observation, interviews and documentation.

The results of data analysis in this research include that (1) according to Nahdlatul Ulama scholars, the practice of selling sacrificial animal skins is unlawful, whereas according to Muhammadiyah scholars, selling sacrificial animal skins is permissible, as long as the proceeds of the sale are not for the benefit of individuals who sacrifice. (2) According to Nahdlatul Ulama scholars, the proceeds from the sale of sacrificial animal skins are haram, whereas according to Muhammadiyah scholars, the proceeds from the sale are halal, the proceeds of the sale can also be utilized to meet the needs needed in the sacrifice sacrifice.

الملخص

فؤاد الدين جولانشية ، ١١٠٢١٦٣٠١١٠٢٠٢٠٠ ، تصور نهضة العلماء العلماء ومحمدية تولونجاجونج على مصادر أموال مسجد النقديّة من نتائج بيع جلد تضحية الحيوانية. (دراسة حالة في مسجد رحمة الله في قرية فوجون كيدول ، منطقة بويولاغو ، تولونج أجونج). البحث العلمي. قسم الأحوال الشخصية كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، المشرفة: الدكتور أحمد مسونيف هو أستاذ القانون. كلمة الإرشادية: تصور العلماء ، مسجد النقديّة ، بيع ، جلد تضحية الحيوانية .

كانت خلفية البحث عن ممارسة بيع جلد تضحية الحيوانية في مسجد رحمة الله في قرية فوجون كيدول ، منطقة بويولاغو ، ، تولونج أجونج ، كل تضحيات من قبل مسؤول المسجد واللجنة المنظمة. تم تنفيذ هذه الممارسة على أساس أن نسيج جلد الذبيحة القاسية كان صعبًا ، لذا كان من الصعب الانقسام بدلاً من الجلد المهدر ، وأخذت تعميم مشولة واللجنة المنظمة المبادرة لبيعه. سيتم وضع عائدات البيع في أموال المسجد وسيتم استخدام بعضها أيضًا لتلبية الاحتياجات اللازمة في تنفيذ التضحيات في العام التالي.

مسائل البحث كما يلي : (١) كيف يرى نهضة العلماء ومحمدية تولونجاجونج وجهات النظر حول قانون ممارسة بيع جلود الحيوانات الذبيحة لإدراجها في صندوق الصلاة . (٢) كيف ينظر نهضة العلماء ومحمدية تولونجاجونج إلى الوضع الحلال لصندوق مسجد النقدي ، أحد الصناديق المستمدة من عائدات بيع جلود الحيوانات القربانية. و أما أهداف البحث فيما يلي (١) لمعرفة وجهات نظر علماء نهضة العلماء ومحمدية تولونجاجونج حول قانون ممارسة بيع جلود الحيوانات الذبيحة لإدراجها في صندوق الصلاة. (٢) لشرح آراء نهضة العلماء ومحمدية تولونجاجونج العلماء حول الوضع الحلال لصندوق مسجد النقدي ، أحد الصناديق المستمدة من عائدات بيع جلود الحيوانات القربانية.

أنواع هذا البحث هو البحث الميداني أي دراسة الميدان (*field research*) مع والشريعة الإسلامية. موقع هذا البحث هو قيادة نهضة العلماء ومحمدية العلماء عن طريق طلب إذن من خلال مكتب تولونج ريجنسي PCNU و PDM تولونج أجونج. تقنية جمع البيانات في هذا البحث هي عن طريق الملاحظة والمقابلة والتوثيق.

نتائج البحث تدل أن (١) وفقاً لعلماء نهضة العلماء ، فإن ممارسة بيع الجلود القرمانية غير القانونية ، وفقاً لما يقوله علماء المحمدية ، يُسمح ببيع جلود الحيوانات القرمانية ، طالما أن عائدات البيع ليست لصالح الأفراد الذين يضحون . (٢) وفقاً لعلماء نهضة العلماء ، فإن حصيداً ببيع جلود الحيوانات الأضحية حرام ، بينما وفقاً لعلماء المحمدية ، فإن عائدات البيع حلال ، ويمكن أيضاً استخدام عائدات البيع لتلبية الاحتياجات المطلوبة في التضحية.